

☆☆「強く 正しく 健やかな西小っ子」に！☆☆

大村市立西大村小学校
学校だより

一步前へ

文責：校長 高木 修
令和7年12月2日 No.16

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆ 2学期もあとわずか

残暑が残るとしても暑い中に始まった2学期。熱中症対策に悩みながら過ごしていた日がついこの間のようにも思いますが、気づけばもう12月です。朝夕はすっかり気温も下がり、朝の手袋やネックウォーマーを着けて登校する子どもたちの姿から、確実に冬が訪れていることを感じる今日この頃です。最近、市内の小中学校では、インフルエンザが急激に流行ってきていて、学級閉鎖の措置をとる学校も増えてきました。本校の子どもたちは、今のところ全体的に元気な子が多いのですが、油断はできない状況です。冬休みが近づいてきていますが、残りの日々をうがい、手洗い、換気…と、できる予防対策をしっかりと意識しながら、学期のまとめに力を入れていきたいと思っています。御家庭でも体調管理に留意していただき、これまで同様、早寝、早起き、朝ご飯等の声かけや励ましをどうぞよろしくお願ひします。



◆ 夢・憧れ・志

キャリア教育の一環として、6年生は修学旅行で「キッザニア福岡」に行き、いろんな職業の体験をしました。

そして、さらに今回、本校の保護者である古賀さん御夫妻のお声かけにより、いろいろな職業の方に集まっていたいただき、御自身の仕事について直接子どもたちに語っていただくという「夢授業」を開催する運びとなりました。当日の11月26日（水）には、「グラフィックデザイナー」や「和食の料理人」、「心理カウンセラー」等、27名の職業人が、地元大村からだけではなく、遠くは佐賀・福岡からも来校されました。そして、それぞれの職について熱く語っていただきました。限られた時間の中で、事前に決めていた4名の職業人さんを回った子どもたちですが、直接話を聞いたり、質問に答えてもらったりして、時間があっという間に過ぎていきました。将来に向けての「夢・憧れ・志」につながるとても有意義な時間となりました。



◆ 池田湖畔マラソン大会

11月29日（土）に、池田湖畔マラソン大会が池田湖公園にて開催されました。今年度で第30回目という節目を迎える本大会は、とてもよい天気の中で行われ、子どもたちの力走に、保護者や地域の方たちの温かい声援も加わり、盛り上がりのある大会となりました。記録や順位を競う「競技ラン」と、競走ではなく走ることを楽しむ「エンジョイラント」のどちらかを選択して走った子どもたちです。目標とするところは違いますが、どの子たちも全てゴールまで走りきることができました。

今年度は、本校PTAの皆さんの計らいにより、参加の子どもたちにぜんざいが振る舞われました。おかげで、心も体も温まりました。

※ 12月19日（金）に緊急時引き渡し訓練を予定しています。実際にやってみて、より確実な引き渡し方法を探っていくことが目的です。
是非御参加ください。